

1. Preis bei der SGAG-Preisverleihung

20. August 2015 |

Für seine Masterarbeit „Potenzial für eine Nachhaltigkeits-Transition dezentraler Abwassersysteme auf Strukturtypebene in der Schweiz“ erhält Sven Eggimann den 1. Preis bei der SGAG-Preisverleihung der Schweizerischen Gesellschaft für Angewandte Geographie. Überzeugt hat der grosser Praxisbezug, die hohe Innovativität und Handlungsrelevanz.

In der Arbeit wird mit geografischen Informationssystemen das Marktpotential dezentraler Abwassersysteme auf hoher räumlicher Auflösung ermittelt. Mithilfe der erarbeiteten Methodik wird der Zusammenhang der Schweizer Siedlungsstruktur und Abwasserinfrastrukturkosten untersucht. Die Resultate zeigen, dass das Nischendasein von dezentralen Abwassersystem aus wirtschaftlicher Sicht in der Schweiz nicht gerechtfertigt ist.

Die Masterarbeit wurde an der Eawag (Abteilung ESS und SWW) durchgeführt und gemeinsam mit dem Geographischen Institut der Universität Zürich betreut.

Dokumente

[Masterarbeit von Sven Eggimann \[pdf, 26 MB\]](#)

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/1-preis-bei-der-sgag-preisverleihung>